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PROVINCE DE QUÉBEC 

 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

ÉCOLES ST-MARC ET LA CORNE 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE  

DU 9 décembre 2010  

 

 

  Session ordinaire du conseil d’Établissement de l’école de St-Marc  

et La Corne tenue à l’école de La Corne le 9 décembre deux mille 

dix  à 19h30. 
 

 

PRÉSENCES : Mesdames    Mireille Castonguay 

  Jennie Desmarais 

  Chantal Rose 

  Lynda Després 

  Geneviève Gauthier 

  Denise Bélanger 

 

  

 

Aussi présents; Messieurs  Steve Marquis 

                 Normand Roy 

 

ABSENCE(S) : Madame  Nancy Lafrance 

 

 

  Le quorum est atteint. L’assemblée est présidée par madame 

  Jennie Desmarais.  
 

ADOPTION  CE-400-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame  

ORDRE DU JOUR Geneviève Gauthier, 

 

                                                QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté.                                           

    

 

    ADOPTÉE 
 

 

 

ADOPTION CE-401-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame   

PROCÈS-VERBAL Mireille Castonguay, 

21 octobre 2010 
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  QUE le procès-verbal du  21 octobre 2010 soit adopté tel que lu. 

 

   

    ADOPTÉE 
 

 

INTERVENTION DE Aucune.   

L’ASSEMBLÉE  

 

 

CORRESPONDANCE        Rapport sur les besoins en éducation 2008-10. 
 

 

APPROBATIONS  

  SORTIES ÉDUCATIVES : 

 

  École St-Marc 

  22 décembre dîner de Noël. 

 

  École La Corne 

  14  et 21 décembre Maison de la culture tous les élèves 

   22 décembre dîner de Noël. 

 

SORTIES ÉDUCATIVES CE-402-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

  Mireille Castonguay, 

 

 QUE les sorties éducatives soient acceptées telles que présentées. 

 

     ADOPTÉE 

 

RÉGIE INTERNE               CE-403 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

 madame Mireille Castonguay, 

    ADOPTÉE 

 

 QUE la régie interne soit acceptée telle que lue et présentée. 

 

    

PLAN DE RÉUSSITE CE-404 EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

Chantal Rose , 

 

QUE le plan de réussite soit adopté, tel que lu. 

  

 

PROJET ÉDUCATIF CE 405-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

  Geneviève Gauthier, 

 

  QUE le projet éducatif soit adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉE 
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7.2 SERVICE DE GARDE    CE-406-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

    Mireille Castonguay. 

 

    QU’UNE étude de faisabilité pour un service de garde à l’école 

    de St-Marc soit faite, considérant la fermeture de la garderie 

     privée dans la communauté et considérant un nombre  

     augmentant d’élèves demeurant dans notre territoire ne 

     fréquentant pas nos écoles, mais celles d’Amos. 

  

ADOPTÉE 

      

 RAPPORTS 

INFORMATION 

ET SUIVIS  

  COUR D’ÉCOLE 

 

Monsieur Marquis remet aux membres le sondage qui sera 

effectué auprès des parents au sujet de la nouvelle cour  

d’école à St-Marc. Ils seront distribués en janvier. 

 

  COMITÉ « BESOINS »  
 

Les besoins ont été publiés dans les journaux communautaires 

et la réponse n’est pas tellement satisfaisante. 

 

 CRITÈRES D’INSCRIPTION 2011-2012 

 

Les critères d’inscription nous sont présentés par monsieur 

Marquis. 

     

RAPPORTS 

INFORMATIONS    

  Comité de parents 

 

Compte-rendu de madame Mireille Castonguay. 

 

  L’O.P.P 

 

L’O.P.P. a amassé 705,00$ en bonus pour l’achat 

de livres pour enrichir la bibliothèque de St-Marc avec le festival 

du  livre. En plus des livres promotionnels ont été gagnés lors du 

tirage pour une valeur de 85,00$ aux heureux gagnants. 

Nous donnons aux élèves de St-Marc des livres en cadeaux 

avec la visite du Père Noël. 

À La Corne, nous donnons des billets de cinéma comme cadeaux 

aux élèves. 

Un don de 500,00$ reçu de la Caisse de l’Est de l’Abitibi pour 
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remettre en cadeaux à nos élèves, de St-Marc et La Corne, en 

plus d’aider à payer les repas de Noël aux enfants. 

        

   

AFFAIRES NOUVELLES 

 - Heure du dîner : à St-Marc certains changements seront apportés. 

 - Demande de ¨prêt¨ à l’école de La Corne pour le basket la fin de 

   semaine. 

 

 -Félicitations à l’équipe de mise sur pied de la nouvelle bibliothèque  

 à St-Marc.          

 

DATE DE LA 

PROCHAINE 

RENCONTRE Le 10 février à 19h00 à l’école St-Marc. Un spécial, le 15 février  

                                                le conseil des commissaires seront présents pour une séance. 

    

 

LEVÉE DE  CE-407-10  IL EST RÉSOLU, sur  proposition de madame 

L’ASSEMBLÉE  Jennie Desmarais, 

 

 QUE l’assemblée soit levée. 
  

 

   ADOPTÉE 

Il est 21h35. 

 

 

 

 

    

_________________________________                         ______________________________ 

Jennie Desmarais, présidente                                            Geneviève Gauthier, secrétaire 


